

ERICA SOSNA

Award-winning Speaker on Career Design and the Future Focussed Workplace

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Author
- Education
- Global Trends
- Leadership
- Motivation
- Women

Kami akan menghabiskan 80000 jam di tempat kerja. Namun kebanyakan dari kita tidak merasa nyaman atau siap untuk memulai percakapan dengan orang-orang kita tentang karir atau masa depan mereka. Lubang yang menganga ini adalah alasan utama talenta meninggalkan bisnis yang bagus.

Seperti apa dunia kerja ke depan? Bagaimana karier dan kehidupan kerja kita akan diubah oleh lingkungan pasca-pandemi? Tindakan apa yang perlu Anda ambil sebagai seorang pemimpin untuk memastikan Anda memenangkan perang untuk bakat dan memiliki lingkungan kerja yang berkembang yang sesuai untuk masa depan?

Pekerjaan seumur hidup sudah mati dan kita bisa bekerja dari mana saja, untuk siapa saja.

Apa artinya ini bagi fungsi orang dan pemimpin bisnis?

Erica Sosna adalah pembicara pemenang penghargaan tentang desain karir dan tempat kerja yang berfokus pada masa depan. Metode Persamaan Kariernya yang kuat dan praktis telah menjadi model desain karir untuk klien seperti Amazon, Capital One, dan AXA. Gaya mendongengnya yang praktis, menarik, dan dapat dilakukan memudahkan orang-orang yang ahli untuk mengambil kesimpulan nyata dari ceramahnya dan mengubah aspirasi mereka tentang tenaga kerja yang terlibat menjadi kenyataan.

Pembicaraan Erica dijelaskan oleh tim Amazon sebagai "menyenangkan dan menarik". Persamaan Kariernya diakui oleh CEO Savills sebagai "" Sangat cepat dan efektif, mudah dipelajari, dibagikan, dan digunakan dengan bakat di semua tahap karier mereka."

Erica adalah pendiri Career Matters, sebuah konsultan butik yang memberdayakan karyawan di perusahaan papan atas untuk memiliki dan mengarahkan karier mereka melalui percakapan karier yang kuat. Persamaan Karirnya yang unik telah menjadi model andalan untuk Percakapan Karir di semua tingkatan, mendorong retensi dan keterlibatan untuk CEO, penerbang tinggi, dan skema keragaman yang dipercepat di seluruh dunia Alat dan wawasannya menangkap dan memperkuat pemirsa dari AS, di seluruh daratan Eropa, Timur Tengah dan Australia. Pelatihan kepelatihan kariernya diakreditasi oleh International Coaching Federation.

Erica Sosna adalah seorang pembicara virtual yang sangat berpengalaman dan populer serta memiliki reputasi yang sangat baik dalam memberikan energi tinggi, keynote berdampak tinggi dari kejauhan. Ceramah praktisnya telah dinikmati oleh Total Jobs, Pemerintah Emirat, Bandingkan Pasar, SS&C, Walmart, Flutter, Amazon, Mastercard, dan banyak lagi.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988